

Auf dem Weg der Liebe bleiben

Dialogreise zum Emmausgang



Bild von [silviarita](#) auf [Pixabay](#)

Am Sonntag nach Ostern feiert die ME-Gemeinschaft Österreich den Emmausgang, d.h. sie spürt dem Evangelium Schritt für Schritt nach und möchte – gemeinsam mit den beiden Jüngern – auf dem Weg Jesus begegnen.

Station 1: Am Beginn der Weges

*Welche Dinge beschäftigen mich und lassen mich los? Wovor möchte ich am liebsten davonlaufen?
WFIM, wenn ich dir das mitteile?*

Station 2: Und sie waren wie mit Blindheit geschlagen

Ich bleibe stehen – setze mich hin und nehme meine direkte Umgebung ganz bewusst wahr. Ich schaue genau hin und entdecke etwas, was mir auf dem ersten Blick verborgen geblieben ist. Ich öffne meine Ohren und werde still, um die leisen Töne aus dem Rauschen herauszuhören. Ich schliesse meine Augen und fühle den Frühling. WFIM jetzt?

Station 3: Und sie erkannten ihn beim Brechen des Brotes

*Wann bin ich zuletzt jemandem wirklich begegnet und was hat diese Begegnung in mir ausgelöst?
WFIM, wenn ich dir das mitteile?*

Station 4: Und sie kehrten nach Jerusalem zurück

Wie habe ich die Karwoche und die Osterzeit bisher erlebt? Was gibt mir Kraft und Hoffnung auf die Zukunft? WFIM, wenn ich dir das vertrauensvoll mitteile?

Viel Freude beim Schreiben und Austauschen!

Anita & Martin Deutsch, Seebenstein